

「茶論 ONE COIN」 地域共生のいえ憲章

数年来、介護の経験や
ケアマネジャーの仕事を通して感じることは
さびしい思いをしている高齢者が
地域に多くなってきていることです。

このようなお年寄りが
これ以上、孤立感を持つことなく
身近なお付き合いのなかで、安心して豊かに毎日を過ごせるよう
心の拠り所となるような
居場所づくりに取り組んでいます。

さらに、お年寄りだけでなく
多世代の活動を支える場を提供して
世代を超えた人びとの交流の場にしていきたいと思っています。

平成 18 年 6 月
茶論 ONE COIN

「地域共生のいえ」とは、オーナーが自ら所有する家・建物を近隣に開放し地域に役立てる取組みのことです。財団法人 世田谷トラストまちづくりでは、その様な取組みに対して、専門家・NPO などを紹介、派遣し、家・建物の地域活用プラン作成などの支援をおこなっています。「茶論 ONE COIN」は、平成 16 年度の「地域共生のいえづくり支援事業」の対象として支援を受けました。

この憲章は、「茶論 ONE COIN」の理念をわかりやすい形で伝えるために作成されたものです。この場が地域の皆さんに愛され、誰もがいきいきと暮らせるまちづくり拠点として育っていくことを期待します。